

REUNION EXCEPTIONNELLE DU 22 Mai 2012

Présents :

Christophe Nayet, Ibrahim Karidio, Jean-Daniel Tremblay, Marie-Claire Girard

Absence Confirmée : Veronique Willson

La réunion exceptionnelle du 22 Mai est une réunion faite en dehors des réunions mensuelles du comité pour l'adoption de changement de fonds du casino pour le commencement des fonds de dotation de l'école publique Gabrielle Roy.

1 OUVERTURE DU FOND DE DOTATION

Toutes les familles de l'école ont été invitées à la soirée de lancement du fond de dotation de l'école qui se déroulera le mercredi 30 mai 2012

Des vins, fromages et craquelins seront offerts et un Quatuor jouera pour l'occasion.

Deux élèves seront maîtres de cérémonie et quelques parents feront des discours. Plusieurs invités de marque ont été conviés et Radio-Canada sera informée de l'événement.

Un parent anonyme a déjà fait un don de 800\$. Nous avons pour but d'amasser 15,000\$ d'ici la fin mai 2013.

Les chèques doivent être émis au nom de La Fondation Franco-Albertaine pour le Fond Gabrielle-Roy.

Un avocat de la Commission scolaire s'occupe des détails légaux de la mise sur pied du fond.

2 ADOPTION DES FONDS DU CASINO

Ibrahim Karidio propose que les fonds du casino d'une somme de \$1000 soit versé pour le commencement du fond de dotation pour l'École Publique Gabrielle Roy. Cette proposition est appuyée et acceptée à l'unanimité.

3 PROCHAINE REUNION

Fermeture 19H37